

En el período de independencia, surgió una gran cantidad de textos con problemáticas sociales. El Sarniento Periquillo, una obra que trata sobre las aventuras de la época de la vida colonial. En el período de independencia, solo hubo unos pocos autores que escribieron, aunque los autores que no imitaban modelos europeos se realizaron. Entre estos autores, debe enfatizarse en español, Alonso Carrió de la Vandra, quien escribió una guía para viajeros: "El Lazarillo del excursionista ciego", con la fecha de lanzamiento y la ubicación de edición, excepto el original.

Estos fueron los atenienses del siglo XVIII y principios del siglo XIX, que la literatura latinoamericana dio sus primeras fluctuaciones hasta que encontró su verdadera esencia. El mexicano José Hoacín Fernández de Lizardi publicó lo que se considera el primer trabajo original de la América española, y la primera novela de la literatura latinoamericana de Andrés Bello lo obligó a escribir un ensayo y libros sobre derecho internacional, geografía, gramática e historia en Venezuela. Cómo comenzamos a notar en la independencia y literatura patriótica, literatura sobre la transición con un tipo en el que el proceso de independencia de la independencia de la independencia de estos pueblos. En el realismo literario, había autores que posponían para concentrarse en sí mismos y comenzaron a mostrar interés en la sociedad.

Puede enumerar dentro de algunas funciones. ✓ En el trabajo se muestra una duplicación casi precisa de la realidad. Los sonidos son rechazados. Está tratando de reflejar la realidad personal y social. La retina se explica para mostrar temas, personajes, situaciones e incluso perfiles precisos. ✓ El lenguaje utilizado cubre varios niveles de lenguaje. La idea de Aslada es la forma más objetiva.